

名鉄 レールパーク16億円 相々 ビーチヨート4億円

ねぎた市政は大企業いになり：市民そっちのけ

所。市営住宅120戸分
16億円あれば「あっぽ」4年
レールパークを含む棚尾まちづくりは
総額約16億5565万円。国の交付金5
億6728万5千円。市債6億5700
万円。現金4億3千万円を使いました。
地域共生福祉施設「あっぽ」（高浜市田
戸町）は3億5千万円。4個できる金額
です。市営宮下住宅30戸は約4億円弱。
4個×30戸＝120戸できる金額です。
市当局は、宮下住宅吹上町側90戸の建設
に明確な推進の答弁をしていません。

の質疑で、わきた市政の力企業優先の方で、市民の予算は削減する冷たい予算執行の実態が浮き彫りになりました。

廃線跡地のレールパーク

3月18日に完成式がおこなわれたレールパーク。約82万円の開会式費用のうちバルーンリリースは10万円。白いアドバルーン状の大玉風船から色とりどりの風船が高く空に消えていました。

もともと変形狭地の廃線地を名鉄から3億円で購入。肝心の碧南駅前周辺は取り残してしまいました。平成30年度予算には、名鉄用地の上に「駅舎」とロータリーの設計費1300万円。31年度の工事費もあわせると、2億円弱になりそうです。名鉄は「市が作ってくれるから」とイスもドアもトイレもない通路状態の駅舎を7月までに完成させお茶を濁そふとしています。

廃線跡地のレールパーク

3月議会の予算審査では、日本共産党の質疑で、ねぎた市政の大企業優先の方で、市民の予算は削減する冷たい予算執行の実態が浮き彫りになりました。

法人市民税率の変遷	最高	最低
H 25	14.7	12.3
H 26. 10月	12.1	9.7
国税化による削減率(%)	-2.6	-2.6

最低税率で、碧南市が法人税をま
けた金額 3年間で16億円

H 2 7	557,893,700
H 2 8	677,038,100
H 2 9	355,793,800
2年合計	(円) 1,589,725,600

国税化で減った法人税額
3年間で14億円

H 2 7	279,249,600
H 2 8	733,457,900
H 2 9	385,443,200
合計 (円)	1,398,150,700

地方消費税交付金増加分
3年間で19億円

H 2 6 年までの平均	756,000,000
H 2 7 増加分・H27比較	736,285,000
H 2 8 ツ	586,956,000
H 2 9 ツ	599,000,000
合計 (円)	1,922,241,000

超過課稅審査状態 平成29年度現在 総務省

選定課題実施状況(成績)平成25年度現在	
人口5万人超える自治体総数	521自治体
法人市民税9.7%の自治体	94自治体
法人市民税9.7%超え	427自治体

トヨタに法人税上限も求めず

も約50cmの深さで設置されました。30年度までに約2億円。31年度に約2億円が予定されます。7月21日のオープンに向けて進めていきます。5月の連休明けには仮使用として碧南工業の生徒が利用するそうです。

わずか79台しか設置されていません。

まちかどサロンのパソコンは市のお古

碧南市以外は、障がい者も対象になっています。非課税世帯は、基本料金が無料になります。高齢者や障がい者の「命綱」ともいえる緊急通報電話を「費用対効果」の企業原理で窓口でしめあげるのはやめていただきたいのです。普及を

緊急通報電話 設置台数(H29)		救急車	
		出動	搬送
碧南市	79台	9	7
高浜市	169台	8	8
知立市	418台	56	50
安城市	432台	59	56
刈谷市	553台	60	50

まちかどサロンのパンコンは市のお古
高齢者に好評の新川まちかどサロン。年賀状や老人クラブの会計さんなど「いまさら聞けない」パソコンの扱いを学ぶ場所になっています。ところが、パソコンは創業当初、市から古をもらつたもので、さらにお古に変えたもの。Windows 10にリースの空に消えた費用で買えますよ。



森友学園と安倍昭恵氏の関係

2014年3月

齋池泰典被告夫妻との記念
写真（2014年3月15日昭
恵氏のフェイスブックから）

2014年4月

森友学園の坂本幼稚園を
訪問（2014年4月昭恵氏
のフェイスブックから）

2014年12月

森友学園で講演する昭恵氏
（2014年12月森友学園の資料から）

**広げよう
安倍9条改憲NO！
3000万署名**

19日行動
4月19日（木）
午前11時～12時
スーパー・ヤマナカ前

日本共産党碧南市議団



山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718

三度山町2-70-4 笹山町6-29 若松町3-253

お気軽にご意見ご要望を

弁護士による無料法律相談
◆毎週土曜日午前10時～12時
◆隔週火曜日午後6時～
日本共産党知立市事務所
申し込みは碧南市議団へ

「もう退陣しかない」国会議員会館前
森友疑惑の徹底究明、安倍9条改憲阻止、内閣退陣を
求める国会議員会館前行動が19日夜、衆院第2議員会館
前を中心に取り組まれました。「森友学園」疑惑をめぐ
る集中審議が行われたこの日、参加者の列は国会図書館
前まで埋め尽くしました。5000人（主催者発表）の
参加者は「安倍政権をかならず倒そう」と声をあげまし
た。

落語家の古今亭菊千代さんは「もう退陣しかありません
と強調。市民連合の諏訪原健さんは「佐川氏や財務
省だけの責任にしてはなりません。官邸前の抗議には初
参加の人が多く駆けつけています。国会前に集まって圧

3月19日、全国行動に呼応して碧南市でもヤマナカ前
で19行動が行われました。10名が参加し、雨曇りの天気
の中、買い物客は少なかったのですが、「安倍内閣はや
めるしかない」「みぐるしい」など怒りの声とともに、
安倍9条改憲ノーの3000万人署名に37筆が集まりま
した。

へきなんでも怒りの声

いさつし、日本共産党の穀田恵二国会対策委員長は「眞
相究明、総辞職をもとめてたたかう」と表明。畠野君枝
衆院議員も紹介されました。

この日の主催は「総がかり行動実行委員会」と「安倍
改憲NO！全国市民アクション」です。

国会議員はやめろ！
国会議員でも、碧南市でも

倒的な声を突
き付けましょ
う」と呼びか
けました。

野党各党の
国会議員があ

とき 3月24日(土)午後4時～6時
場所 II 碧南市福祉センターあいくる
☆田中嵩久さん（25歳）
（社）アンビシャス・ネットワーク代表
☆担当市職員
☆社会福祉協議会担当者
半田市で学習支援を行っている



参議院議員
井上さとし



参議院選挙区予定候補
すやま初美

どなたでも
お気軽にお越しください。

